

Die Bauhaus-Universität Weimar setzt sich aktiv für die Verwirklichung von Chancengleichheit und Inklusion, die Förderung von Diversität und Gleichstellung und den Schutz vor Diskriminierung sowie den Abbau von Benachteiligung an der Universität ein.

DIVERSITÄT

Die Diversitätsbeauftragte und das Team des Bereichs Diversität setzen sich dafür ein, dass die vielfältigen Lebensformen und Hintergründe von Mitarbeitenden, Studierenden und Promovierenden in allen Belangen der Universität Berücksichtigung finden. Sie entwickeln Maßnahmen und Formate, um Diskriminierung entgegenzuwirken und strukturelle Barrieren abzubauen. Der Beirat für Diversität unterstützt und berät die Diversitätsbeauftragte.

The Bauhaus-Universität Weimar is actively committed to ensuring equal opportunity and inclusion, encouraging diversity and equality, protecting against discrimination and reducing disadvantage at the university.

DIVERSITY

The Diversity Officer and Diversity Department are committed to ensuring that the diverse lifestyles and backgrounds of all staff, students and doctoral candidates at the university are recognised and respected in all university matters. Together they develop measures and strategies for combating discrimination and breaking down structural barriers. The Diversity Advisory Committee provides the Diversity Officer with support and advice.

PROJEKTE UND AUFGABEN



- Koordination der Umsetzung des Maßnahmenplans der Bauhaus-Universität Weimar zur UN-Behindertenrechtskonvention
- Audit »Vielfalt gestalten« des Deutschen Stifterverbands sowie Entwicklung einer Diversitätsstrategie für die Universität
- Ausbildung und Betreuung von Diversity Guides
- Beratung bei Fragen zu Diversitätsaspekten im Rahmen der Antragstellung von Forschungsvorhaben (DFG u.ä.)

PROJECTS AND RESPONSIBILITIES



- Coordinating the implementation of the Bauhaus-Universität Weimar Plan of Action for the UN Convention on the Rights of Persons with Disabilities
- The »Vielfalt gestalten« (shaping diversity) German Stifterverband audit and the development of a diversity strategy for the university
- Training and supervision of Diversity Guides
- Providing advice on diversity issues related to research project applications (DFG, etc.)

WORKSHOPS



Workshops zu verschiedenen Diversitätsdimensionen und Diskriminierungsformen (Rassismus, Klassismus, Queerfeindlichkeit, Inklusion und Barrierefreiheit), Intersektionalität, Empowerment und Diskriminierungsschutz, diversitätsgerechter Lehre und Personalauswahl

WORKSHOPS



Workshop topics include diversity aspects and forms of discrimination (racism, classism, queerphobia, inclusion and accessibility), intersectionality, empowerment and anti-discrimination, diversity-friendly teaching and hiring policies

BERATUNGS- UND UNTERSTÜTZUNGSANGEBOTE



Die Diversitätsbeauftragte der Bauhaus-Universität Weimar bietet Beratung und Unterstützung bei Diskriminierung.

vertrauliche (auf Wunsch auch anonyme) Beratung und Unterstützung von Studierenden, Promovierenden sowie Mitarbeitenden bei allen Formen von erlebter oder beobachteter Diskriminierung (Rassismus, Klassismus, Diskriminierung aufgrund von sexueller Orientierung, geschlechtlicher Identität, Behinderung, Alter, Religion und Weltanschauung)

Anonymer und digitaler Briefkasten

Regelmäßige Sprechstunde in der M18 sowie nach Vereinbarung

COUNSELLING AND SUPPORT SERVICES



The Diversity Officer at Bauhaus-Universität Weimar provides counselling and support in cases of discrimination.

Confidential (and anonymous if desired) counselling and support for students, doctoral candidates and staff who have experienced or observed discrimination (racism, classism, discrimination based on sexual orientation, gender identity, disability, age, religious beliefs and ideology)

Anonymous and digital mailbox

Regular office hours at M18 and by appointment

DIVERSITÄT

DIVERSITY

GREMIENARBEIT



Die Diversitätsbeauftragte ist:

- beratendes Mitglied in den Gremien der Universität (Senat, Universitätsrat)
- beratendes Mitglied in Berufungskommissionen
- stimmberechtigtes Mitglied in der Stipendienvergabe-kommission

NETZWERKE



Die Diversitätsbeauftragte ist Mitglied des Netzwerks »Diversität an Thüringer Hochschulen«, des Netzwerks »Diversity an Hochschulen« und des Netzwerks »Gender und Diversity in der Lehre«.

KONTAKT



Dr.in Miriam Benteler [Pronomen: sie]
Diversitätsbeauftragte

miriam.benteler@uni-weimar.de
Telefon +49 (0) 36 43 / 58 42 43
Telefax +49 (0) 36 43 / 58 42 45
www.uni-weimar.de/diversitaet

Bauhaus-Universität Weimar
Bereich Diversität
Amalienstraße 13, Raum 303
99423 Weimar

COMMITTEE WORK



The Diversity Officer is:

- an advisory member of the university committees (Senate, University Council)
- an advisory member of search committees
- a voting member of the Scholarship Commission

NETWORKS



The Diversity Officer is a member of the »Diversität an Thüringer Hochschulen«, »Diversity an Hochschulen«, and »Gender und Diversity in der Lehre« networks.

CONTACT



Dr. Miriam Benteler [Pronoun: she]
Diversity Officer

miriam.benteler@uni-weimar.de
Telephone +49 (0) 36 43 / 58 42 43
Telefax +49 (0) 36 43 / 58 42 45
www.uni-weimar.de/diversitaet

Bauhaus-Universität Weimar
Diversity Office
Amalienstraße 13, Room 303
99423 Weimar